

Fui a Madrid a conocer

Escrito por braydenmulgrave - 26/08/2022 19:17

Que tal amigo del foro, espero estén bien todos ustedes. Les comento que hace un mes estuve por Madrid, ya que opte por conocer toda la provincia. Para ello tuve que alquilar un coche que me permitiera movilizarme sin mucho problema alguno, y no perderme de nada por ningún momento. Por suerte me topé con los amigos de doyouspain, la cual cuenta con un buen alquiler de coches madrid baratos. Un buen medio para viajar. Se los comarto. Sin más que decir me despido de ustedes. Cuídense.

=====